

花乃井だより

学校
通信

令和2年9月29日(火)

第30号

大阪市立花乃井中学校

下半期の始まり!!

今週から10月。今年度もあと半年、下半期が始まりました。月曜日の全校集会では生徒会新役員の認証式がありました。会長をはじめ6名の新役員が認証されました。任期は11月からですので、1年間しっかり頑張りましょう。

まだまだ日中は暑くなる時がありますが、朝晩はめっきり涼しくなりました（ちょっと肌寒い時も）。季節は秋を迎えています。今週から更衣調整期間に入りました。季節の変わり目は体調を崩しやすくなります。今後も学校行事や中間テスト等々、大切な取組みが行われていきます。体調管理をしっかりして充実した学校生活を送っていきましょう。

1年生一泊移住

1年生は明日と明後日の2日間で、一泊移住に行ってき

ます。これもコロナ禍で日程が延びてしましましたが、感染症対策を十分にすることで実施することができるようになりました。行先は「国立淡路青少年交流の家」（淡路島）です。



文化祭でも1年生は淡路島の調べ学習を展示発表してくれました。これまで各クラスの実行委員を中心に室長や美化係等の各係を決めて準備を進めてきました。特に実行委員のメンバーは31名。夏休み前から活動を開始し、夜の室内レクリエーションでは、すべての競技を自分たちで考えたそうです。また、当日の運営面（集合指揮や連絡等）もできる限り自分たちで行うこと。頼もしい限りです。初めてのことばかりに戸惑うことも多いでしょうが、みんなで協力しながら頑張ってほしいものです。カッター訓練や



アドベンチャーラリー・室内レクリエーション等、活動内容の変更も余儀なくされた部分がありますが、とにかく無事故・安全第一で、取組みの目的（下記）を何とか達成できるように頑張ります。

《目的》① 宿泊を伴う集団活動を通じて各自の責任の重さを学ぶ。

② 友達との共同作業を通じ、連帯感を深めて仲間づくりをする。

③ 団体行動の規律を身につける。

実用技能英語検定

10月2日（金）の6限目は2・3年生が英検を受検します（1年生は1月に実施予定）。本校では学校が準会場となって全生徒が挑戦することになっています。第1回目はコロナ禍で学校が臨時休校していたので、受検することができませんでした。今回の第2回目からの参加となります。それぞれが希望のレベルに挑戦しますが、3年生は進路に活用することもできます。ぜひとも目標レベルの合格を目指して頑張りましょう。

来週は中間テスト週間

明後日から中間テスト1週間前



になります。来週の10/8（木）と10/9（金）は2学期の中間テストが実施されます。各学年でテスト勉強の取組みを行っているところですが、前回の（1学期の期末テスト）反省を踏まえながら計画をしっかり立ててテスト勉強に励んでほしいと思います。

体育大会【10/20（火）】

今年の体育大会は10/20（火）丸善インテックアリーナ大阪で開催します。

コロナ禍で開催できるかどうか心配しましたが、感染症対策をしっかりした上で開催が可能となりました。当初の予定が中止になった時点で、西高校グラウンドでの開催を考えて依頼をしていましたが、丸善インテックアリーナ大阪の再抽選で使用できるようになりました。種目の数や内容が制限され、準備期間もないのでも、例年とは違うコンパクトな大会になりますが、各クラス優勝を目指して頑張りましょう。個人競技の徒競走とクラス対抗のスウェーデンリレー、各学年全体競技として綱引きとラインリレー。そして、2年生の「花中ソーラン」も実施し、伝統を引き継いでもらいます。これから各係で準備が進められていますが、絶対無事故で思い出に残る体育大会にしていきましょう。よろしくお願いします。

「読書の木」リニューアル

読書の秋です。文化祭を機に「読書の木」がリニューアルされています。「人間失格」「D坂の殺人事件」「銀翼のイカロス」「AI崩壊」「補欠の力」「54字の物語」「オズの



魔法使い」「カゲロウディズ」「ソードアウトオンライン」「化学探偵 Mr.キュリー」……等々、いろいろな分野の本の紹介がされています。